

14.12.2020, 12:11 ArcInfo

La Chaux-de-Fonds: Didier Berberat pilotera l'aéroport des Eplatures



PAR MAH

L'aéroport des Eplatures, à La Chaux-de-Fonds, possède un nouveau conseil d'administration, nommé après les récentes élections communales. L'ancien conseiller aux Etats le présidera.

Comme au Conseil communal de La Chaux-de-Fonds, des têtes vont changer à la tête de l'aéroport de la ville après les élections communales.

Ce vendredi, Aresa – Aéroport régional des Eplatures SA – a tenu son assemblée générale et nommé un nouveau conseil d'administration, désormais présidé par Didier Berberat.

L'ancien conseiller aux Etats remplace à la tête du conseil l'ancienne conseillère communale de La Chaux-de-Fonds Silvia Morel. Il sera assisté dans sa tâche par l'édile loclois Claude Dubois, vice-président.

«Outil important pour le développement économique»

Le conseiller d'Etat Jean-Nathanaël Karakash, le conseiller communal de La Chaux-de-Fonds Thierry Brechbühler, ainsi que le consultant économique et député Andreas Jurt, l'ancien directeur de l'Office fédéral de l'aviation civile Peter Müller et le chef du Service neuchâtelois de l'économie Jean-Kley Tullii complètent le nouveau conseil d'administration. Les deux membres des exécutifs loclois et chaux-de-fonnier Denis de la Reussille et Théo Huguenin-Elie le quittent.

«Le nouveau Conseil d'administration est parfaitement conscient des défis à relever pour promouvoir l'aéroport, outil important pour le développement économique du canton et de la région. Parmi ceux-ci, on peut citer notamment la question du nouveau financement fédéral des aéroports régionaux et une proximité encore accrue avec les milieux économiques de notre région», indique Aresa dans le communiqué envoyé ce lundi.